



CULTURE

## Retour sur l'événement 100 ans après ! Concert pour la paix

Publié le 30 novembre 2018

**C'est le 11 novembre dernier que nous avons célébré le centenaire de l'armistice 14-18.**

Plus de 200 musiciens issus des écoles et conservatoires de musique, des harmonies et fanfares se sont réunis pour porter en musique, un hymne à la paix sous la direction du talentueux Jordan Gudéfin, le chef d'orchestre.

Construite en 2 tableaux, l'oeuvre pour la paix associait la Symphonie Funèbre et Triomphale d'Hector Berlioz (connotation guerrière) à la création d'une composition nouvelle «Mémorial» (dimension pacifiste), commande au compositeur Karol Beffa.

**L'événement a eu un franc succès en réunissant 800 personnes ce jour.**

Pour revivre le concert, la vidéo peut être visionnée ci-dessous :

# PRÉCÉDÉ



≡ [RETOUR À LA LISTE](#)



**VALLÉE DE L'HÉRAULT**  
COMMUNAUTÉ DE COMMUNES

**COMMUNAUTÉ DE COMMUNES VALLÉE DE L'HÉRAULT**  
BP 15 - 2 PARC D'ACTIVITÉS DE CAMALCÉ  
34150 GIGNAC

HORAIRES D'OUVERTURE : DU LUNDI AU JEUDI DE 8H30 À 12H ET DE 14H À 17H30 ET LE VENDREDI DE 8H30 À 12H30 ET DE 14H À 17H

☎ **04 67 57 04 50**